


**AFECTARÁ A “EMPRESAS HONESTAS”**

# Monreal prevé que habrá “graves repercusiones económicas” para México

La orden ejecutiva del presidente Donald Trump que declara como terroristas a los cárteles de la droga en México traerá graves consecuencias económicas para nuestro país, advirtió el líder de Morena en la Cámara

de Diputados, Ricardo Monreal.

“Tiene repercusiones económicas, no porque se vaya a perseguir a las bandas de criminales de manera extraterritorial, ni porque se tenga una actitud complaciente con este

tipo de delincuencia organizada”, indicó.

Explicó que “tiene repercusiones económicas, financieras, bancarias, dado que se afectará a muchas empresas honestas, de buena fe, que están comercializando con México productos de origen lícito”.

Remarcó que “hay implicaciones de carácter más profundo que el que algunos se suponen en la persecución de estos cárteles, al declararlos terroristas. Tiene consecuencias”.

También anunció que “la Cámara de Diputados requiere y va a solicitar una explicación de por qué se están

presentando, o se presentaron, estos drones invadiendo nuestra soberanía, actuando de manera injerencista. No lo podemos admitir, no lo vamos a aceptar”, advirtió.

Sobre la orden ejecutiva de Trump, el coordinador de los diputados del PAN, José Lixa, afirmó que “el gobierno mexicano, más que defender a los cárteles de la droga, debería plantear compromisos y estrategias concretas conjuntas a nuestros vecinos del norte para combatir el tráfico de drogas y la fuerza de los grupos criminales en nuestro país”. —Victor Chávez

*“Hay implicaciones de carácter más profundo que el que algunos suponen”*

**RICARDO MONREAL**  
Líder de Morena en San Lázaro

